

## 2022年ひらかた多文化フェスティバル 参加団体の紹介(◆団体名◆五十音順、敬称略)

◆団体名◆  
ひらかたAKAY(アカイ)の会  
◆店舗名◆  
ひらかたAKAY(アカイ)の店

AKAYはフィリピン・タガログ語で、“手をつないで・ともに”といった意味です。私たちはフィリピン・マニラ郊外の貧困世帯を対象にした小さな幼稚園の運営を支援しています。『どの子にも教育と栄養を！』のモットーに共感して、支援を始めて35年。今では卒園生が先生として帰ってきています。幼稚園のスタッフは縫製技術を身につけて、袋物を作っています。今日もそれらを販売しています。この収益が幼稚園の運営を支えます。

◆団体名◆  
枚方市日中友好協会  
◆店舗名◆  
中国の店

枚方日中友好協会は1980年に発足し、既に42年が経ちました。日本と中国は海を挟んでおりますがとても近い隣国と言えましょう。同じように漢字を使い風習習慣も共通な部分がたくさんあります。知れば知るほど文化の源が同じことに気が付きます。違う部分も沢山ありますが、まずはお互いにもっと認め合い理解し合うことこそ大切だと思います。私たちは皆さんと中国の方達との懸け橋になり、友好を深めるための活動を続けていきたいと思っております。是非ご参加ください。会員募集中です！

◆団体名◆  
ひらのキムジナー &  
「月桃の花」歌舞団  
◆店舗名◆  
沖縄の風

ひらのキムジナー & 「月桃の花」歌舞団は、毎週土曜日、牧野生涯学習センター、牧野公園で練習をしています。歌舞団は、この夏も、運動会に向けて「命どう宝」を伝えるエイサーをたくさんの方に教えました。コロナ禍でストレスの多い毎日ですが、元気なエイサーを見て、みなさんに笑顔になってもらえたならと思います。

◆団体名◆  
ひらポン俱楽部  
◆店舗名◆  
ポン菓子やさん

こんにちは！ ひらポン俱楽部です。

ひらポン俱楽部は、昔懐かしい「ポン菓子機」を使って、地域のイベントなどでポン菓子屋さんをやったり、大きなしゃばん玉を作る遊びをやったりしています。

子どもたちからお年寄りまで、みんなに楽しんでもらったうれしいです。

◆団体名◆  
フラ・ハラウ・オガサハラ

アロハ！枚方で2001年に誕生して、「みんなで、楽しく、健康に」をモットーに20年が過ぎました。枚方市の無料市民講座も10年以上担当させていただき、地域の皆様にフラを楽しんでいただいている。教室では、ハワイ観光で目にするような現代フラのほか、古典フラや伝統的な楽器を使うフラのほか、ハワイの文化や歴史、風習、言葉など、フラを通してハワイのことを学んでいます。来年6月には枚方市総合文化芸術センターでプロのバンドにお越しいただいて20周年記念発表会を開催します。枚方にアロハを届けることができますように。

◆団体名◆  
マブイフェスティバル  
実行委員会  
◆店舗名◆  
マブイ(真心)の店

沖縄の戦後を描いた映画「マブイ」の上映に取り組んだ時にできた会。「真振(まぶり)」=真心の店としてマスコミが伝えない「本当のオキナワ・フクシマ」の写真展示をしてきました。日本で沖縄にしかいないジュゴンの保護活動にとりくむジュゴン保護キャンペーンセンターとも連携し、ジュゴングッズの販売にも力を入れています。昨年から韓国折り紙の展示も始めました。福島の「保養キャンプ支援バザー」もよろしくお願いいいたします。

◆団体名◆  
ネパールへの架け橋  
◆店舗名◆  
アジア友の会

公益社団法人アジア協会アジア友の会(JAFS)のネパールにおける活動への応援団として結成した支援グループです。ネパールをこよなく愛する者を参加資格とし、「ネパールの子どもたちのために」をテーマとして2000年より活動しています。今年はネパール南部にある少数民族や低カーストの子ども達が多く通う公立小学校校舎の学校建設(校舎建て替え)を目指しています。

◆団体名◆  
和太鼓雅 & 雅つ鼓

太鼓扫一でどこまでもを合言葉の「和太鼓雅」といつでも楽しく太鼓を叩いている子ども和太鼓チーム「雅つ鼓」のコラボ演奏です。2025年には、大阪万博が開催される予定。是非、大阪から世界へ心に響く太鼓を届けたいですね。和太鼓雅30周年、雅つ鼓は20周年、記念コンサートは枚方文化芸術ホールにて開催予定です。来年2月12日にも寝屋川アルカスホールにてさくらコンサートを開催します。ドーンと心に響く太鼓の音をお届けします。是非観に来てくださいね。

## 2022年ひらかた多文化フェスティバル 参加団体の紹介(◆団体名◆五十音順、敬称略)

### ◆団体名◆

NPO法人枚方・交野  
国際奉仕活動協会

### ◆店舗名◆

HIKIVAの店

枚方交野国際奉仕活動協会(HIKIVA)は、約30年前に枚方市と交野市に住む有志メンバーで発足しました。アジアの中で識字率の低いネパールの子どもたちの教育を支援するために里親活動、学校建設を進めました。教育の機会の少ない女子の教育に重点をおき、識字率、就学率の向上に貢献してきました。また、一方的な支援だけではなく、ネパール人と日本人の交流を持つことも大切に考え、ネパールへの交流の旅「愛の宅急便ツアー」は60回以上開催されています。分かち合い、励ましあい、支え合う「共に生きる」の理念の元に活動を続けています。

### ◆団体名◆

OMC大阪マブハイ  
コミュニティ

### ◆店舗名◆

ピコール・エクスプレス

OMC大阪マブハイコミュニティは日本でフィリピンの文化を広めようと1999年に結成されました。主に民族舞踊を近畿各地のイベントなどで披露しています。また学校などでフィリピンの歴史や文化を紹介したり料理を教えたりもしています。ここ数年はコロナ禍で自粛していましたが徐々に活動を再開してきました。どうぞ私たちのフィリピン舞踊を楽しんでください。

### ◆団体名◆

大阪府民カレッジ

### ◆店舗名◆

子供の広場(手作りおもちゃ)

大阪府民カレッジひらかた校は大阪高齢者大学校の姉妹校として、シニア世代を中心に地域の歴史や伝統、文化など地元の魅力を再発見し、自ら考え、自ら社会参加することにより、健康で自らの生きがい作りを実践すること等を目的として平成30年に開校されました。今回は、牛乳パックや広告紙等を使って誰でも簡単に作れて楽しく遊べる手作りおもちゃ(ぶんぶんごま、ストロートンボ、くるくるクラゲ)を紹介いたします。

### ◆団体名◆

門真なみはや高校  
多文化交流部

私たちは大阪府立門真なみはや高校の多文化交流部です。多文化交流部は外国のルーツを持つ生徒で作ったクラブです。活動は、校内文化祭発表、地域文化発表・交流、大阪府各種高校生交流会に参加。ボランティア活動に参加。コロナ禍の中で、このようにひらかた多文化フェスティバルに参加することができて、とても嬉しいです。よろしくお願ひします。

### ◆団体名◆

国際ソロブチミスト  
大阪-北東

国際ソロブチミストはラテン語のSOROR(sister/woman)とOPTIMA(the best)から由来し、「女性にとって最良のもの」を意味します。国際親善と理解および友情を通じて女性の地位向上、万人の人権・平等・開発・平和を求める努力することを目的としています。また、地域、国内・国際社会への奉仕、社会のあらゆる活動に積極的に参加し、取り組むことでソロブチミズムの目的を全世界に普及することを決意しています。1921年にアメリカで設立され、日本では1960年に誕生。千嘉代子ファウンダーガバナーの力強い推進により中央リジョンへと発展しました。国際ソロブチミスト大阪一北東(大阪市 寝屋川市 枚方市 門真市 交野市他)は1985年6月に日本で169番目、大阪府下5番目に認証され、地域活動の中心にヌヴェール学院・同社香里中・高等学校Sクラブをスポンサーしています。

### ◆団体名◆

中宮チャンゴの会

### ◆店舗名◆

マシツヨ

チャンゴは朝鮮半島の伝統楽器です。2000年ひらかた多文化フェスティバルの開催をきっかけに朝鮮の音楽に触れたいと、中宮中学校の卒業生とともに“中宮チャンゴの会”が生まれました。フェスティバルと同じく23年になり、来年2月19日には、メセナホールで記念イベントを企画中です。今日は、ヨルトバル、ソルチャンゴ(チャンゴ演奏)、サムルノリ(四種類の楽器演奏)、を聞いていただきます。

### ◆団体名◆

日本ザンビア  
教育友好ネットワーク

アフリカには、いろいろなダンスがあります。今回はその中でも、簡単にできるダンスをします。特に、練習の必要はありません。音楽を体で感じるままに踊ること、それがアフリカンダンスの原点です。それでは、気軽に、いつしょに、踊ってみましょう。

### ◆団体名◆

日本ユーラシア協会有志

### ◆店舗名◆

大きなお隣さん

こんにちは。日本ユーラシア協会です。前身は日ソ協会です。日本と旧ソ連との相互理解と親善を深める友好団体です。旧ソ連は15の共和国で成り立っていました。その15ヵ国はヨーロッパとアジアにありました。ソ連崩壊後、その15ヵ国が存在する地域を包括して日本ユーラシア協会と改称しました。今日は、衣装と舌でロシアを知っていただこうと思います。民族衣装のルバシカとウシャンカ帽子。そして、料理は黒パンを使ったロシアンサンドです。